

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai Pengaruh Religiusitas dan Pengetahuan Terhadap Kehalalan Vaksin Covid-19 Di Lingkungan ASN Muara Enim (Studi Kasus Di Pemkab Muara Enim Sumsel), maka dapat ditarik kesimpulan:

Variabel Religiusitas (X1) memiliki nilai t_{hitung} yang lebih besar dari nilai t_{tabel} dan taraf signifikan yang lebih kecil. Hal ini menunjukkan bahwa variabel Religiusitas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kehalalan vaksin. Ketika religiusitas tinggi maka kehalalan vaksin covid-19 akan meningkat begitu juga sebaliknya.

Variabel Pengetahuan (X2) memiliki nilai t_{hitung} yang lebih besar dari nilai t_{tabel} dan taraf signifikan yang lebih kecil. Hal ini menunjukkan bahwa variabel Pengetahuan secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kehalalan vaksin. Ketika pengetahuan tinggi maka kehalalan vaksin covid-19 akan meningkat begitu juga sebaliknya.

Variabel Religiusitas (X1) dan Pengetahuan (X2) secara bersama-sama atau simultan memiliki pengaruh signifikan terhadap Kehalalan Vaksin Covid 19. hal ini dibuktikan dengan hasil statistic F_{hitung} satu-satuan dan F_{tabel} tingkatan signifikan. Ketika Religiusitas dan pengetahuan tinggi maka kehalalan vaksin covid-19 akan meningkat begitu juga sebaliknya. Hasil uji determinasi R^2 pada penelitian ini diperoleh nilai determinasi sebesar 0,273 satu-satuan artinya persentase sumbangan pengaruh religiusitas dan pengetahuan terhadap kehalalan

vaksin covid-19 dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan ke dalam model penelitian ini.

Berdasarkan pengujian hipotesis yang telah dilakukan sebelumnya, dapat diketahui bahwa dari ketiga variabel yang signifikan tersebut, ternyata variabel Religiusitas dan Pengetahuan secara bersama-sama mempunyai pengaruh terhadap kehalalan vaksin covid-19 di Lingkungan ASN Muara Enim.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan di atas, maka peneliti dapat memberikan beberapa saran yaitu:

Bagi Akademisi Diharapkan untuk penelitian selanjutnya yang sejenis dapat menambahkan variable lain yang belum digunakan dalam penelitian ini dan dapat memperluas pembahasan terkait objek penelitian. Bagi Karyawan Pemkab Kabupaten Muara Enim diharapkan Karyawan untuk menerapkan protocol kesehatan dan melakukan vaksinasi untuk menjaga kesehatan dan kekebalan tubuh dan dapat saling berbagi informasi pada masyarakat lainnya terkait pentingnya hal tersebut.